



Der Weg im Glauben und im Dienst



© Lizenzfrei

Erleben Sie die Willkomm-Feier der "Boten der Versöhnung" im Video und beten Sie für die neuen Kadettinnen und Kadetten!

Am vergangenen Sonntag wurden die neuen Kadetten der Heilsarmee-Offiziersschule im Rahmen des What if Day im Korps Bern offiziell willkommen geheissen. Der Anlass wurde live übertragen. Für all jene, die den What if Day verpasst haben oder die Zeremonie noch einmal erleben wollen, schalten wir hier die Übertragung nochmals auf.

Für ihren Weg im Glauben und im Dienst sind die neuen Offiziersschüler auf Gebet angewiesen. Hierfür haben wir Gebetskarten (blauer Button unten) mit den Lieblings-Bibelversen der Kadettinnen und Kadetten vorbereitet. Klicken Sie auf die gewünschte Karte, um sie vollständig zu sehen. Laden Sie sie herunter und drucken Sie sie aus (Postkartenformat). Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Gebete!

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

8.9.2020